

El Eco de Cartagena.

Año XXV.

DIARIO DE LA NOCHE.

NUM. 7041

Precios de suscripción.

CARTAGENA, un mes, 2 pesetas; tres meses, 6 id.—PROVINCIA, tres meses, 750 id.—EXTRANJERO, tres meses, 1125 id.
La suscripción empezará á contarse desde 1.º y 16 de cada mes.

Números sueltos 15 céntimos.
REDACCIÓN, MAYOR, 24.

MIÉRCOLES 29 DE ABRIL 1885.

Condiciones

El pago será siempre adelantado y en metálico. Los artículos de esta publicación no se venden al por mayor, salvo al caso de obligación legal. No se devuelven los originales. Los anuncios á precios convencionales. ADMINISTRACIÓN, MAYOR, 24.

EL CONFLICTO ANGLORUSO.

Las últimas noticias sobre el estado del conflicto anglo ruso tienen excepcionales gravidades.

Los telegramas dan hoy por inevitable la guerra y anuncian que el czar piensa dirigirse á Moscú para promulgar desde la antigua capital del imperio y centro hoy del partido de la guerra un manifiesto á la nación.

La alarma es general en Europa. Todos los gobiernos comprenden perfectamente el enorme alcance de la guerra. Los preparativos bélicos no se ciñen á Rusia y á Inglaterra, sino que son universales. Las pequeñas potencias despliegan excepcional actividad en sus armamentos y sienten inquietudes bastante justificadas. La lucha entre los dos imperios tendría que ser á muerte, y ninguno de los dos beligerantes reparará su escrupulosidad internacional para apoderarse de los mejores puntos estratégicos que le aseguren la victoria.

Italia retrocede ante la magnitud del conflicto, y declara que no existe alianza entre aquel país y la Gran Bretaña. Turquía no se ha declarado todavía en definitiva por ninguno de los dos rivales. Pero la prensa inglesa anuncia que, en caso preciso, la escuadra inglesa forzará el paso de los Dardanelos; las potencias dejan á Turquía dueña de su voluntad, entendiéndose que obligarla á neutralizar los Dardanelos sería muy favorable á Rusia y contrario á Inglaterra. Dinamarca fortifica su capital, temiendo que ingleses ó rusos se apoderen de Copenhague para tomarla como preciada base de operaciones en el Báltico. Suecia y Noruega adoptan precauciones análogas.

La actitud de Francia se ha hecho sospechosa á Inglaterra. La prensa de Londres dice que el gobierno francés obra de acuerdo con el de Rusia al presentarse amenazador en Egipto por la supresión del *Bosforo Egipcio*, periódico francés del Cairo que publicaba las proclamas del Mahdi contra los ingleses y contra el khedive. En efecto, no solo ha retirado su representante en el Cairo, sino que ha mandado que los buques transportes franceses que había en el Canal de Suez con 4.000 soldados á bordo aguarden allí órdenes.

Con respecto á Austria, hay recelo de que aproveche la guerra para resucitar la cuestión de Oriente, y recabar nuevas é importantes ventajas territoriales.

En suma, las impresiones no pueden ser más alarmantes, no ya para la guerra entre Rusia é Inglaterra, sino para la paz universal.

Con estas impresiones contrastan

las de la prensa inglesa. No es el *Times* el único periódico que opina que la retirada de los embajadores en Londres, San Petersburgo no equivaldría forzosamente á una declaración de guerra. El *Standard* y algunos otros dicen lo mismo añadiendo que semejante retirada significaría no más que una ruptura de relaciones y que la guerra no sobrevendría sino en el caso de que los rusos sigieran avanzando sobre el Afghánistán.

Esto revela que Inglaterra está dispuesta á no combatir mientras no sea atacada, y que entonces luchará en el Asia Central en terreno propio.

El motivo del conflicto no es ya el arreglo de fronteras, que está convenido en principio, sino una cuestión de amor propio nacional. Rusia se niega á abrir una información mixta sobre el combate librado hace pocas semanas por el general Koumaroff. El gobierno del czar afirma que hasta la palabra de su general. Ocasionalmente el gobierno inglés con respecto á la palabra del general Lumsden. Obsesión que está dando motivo á que se repita la fábula de las dos cabras, que encontrándose en un puente demasiado estrecho para ambas, ninguna quería retroceder y las dos cayeron al río.

La independencia de Bélgica, anunciada con prevención en el tratado de Berlín, ocurrido un nuevo suceso entre rusos y afganos.

Añade que según el rumor que circula, los rusos han perdido en el combate con grandes pérdidas.

RUMORES DE UN ATENTADO.

Han circulado rumores de un atentado contra el emperador de Alemania.

Un telegrama de Berlín explica de la manera siguiente, el hecho allí ocurrido, que no ha tenido la gravedad que se supuso.

Al pasar el emperador Guillermo delante de la embajada de Inglaterra, se apodó del coche.

En aquel momento un joven quiso subirse por el estribo opuesto.

Detenido en el acto, resultó que estaba loco.

RIQUEZA DE LOS ESTADOS UNIDOS.

A propósito del regalo de 300.000 duros que miss Caldwell, de Virginia, ha hecho al Papa, se ha publicado una lista de las riquezas que varias señoras de los Estados Unidos poseen. Miss Fitzhugh tiene en la más rica su fortuna se calcula de 25 á 50.000.000 de duros. Miss Packer tiene un interés vitalicio sobre 150.000 acciones de ferrocarril. Miss Webb, la ley, cuyo dividendo anual produce

con 760.000 duros. Miss A. B. Allen, de St. Louis paga contribución sobre 1.192.000 duros, y miss Bernice Morris, de la misma ciudad, sobre 964.990 duros. Hay una reina de ganado llamada Rogers, cerca de Corpus Christi, Texas, que vale un millón de duros. Catalina Wolfe tiene una renta de 500.000 anuales y posee terrenos por valor de seis millones de duros.

SIGUE EL MISTERIO EN MALAGA.

Mientras el facultivo Sr. Garcia Rubio insiste en que el cadáver de Cristóbal Alarcón no observó los rastros típicos de mordeduras de roedores, otros profesores médicos manifiestan al íntimo convencimiento de que la extracción de los ojos había sido efectuada por animales roedores y fué robustecida esta opinión en vista de los arañazos y de las mordeduras perfectamente marcadas en la oreja izquierda y otros varios sitios del rostro.

Por otra parte, el párroco D. Francisco Vegas da su opinión concreta en concidencia con las siguientes palabras de una carta que publica *«Las Noticias»*, y dice así:

«Nada diabólico ha podido apreciarse, no existen vestigios nevróticos, ni otros síntomas ni ruidos siniestros. El pavimento continúa perfectamente sellado, las velas las apagó la corriente violenta del aire, las ratas destruyeron los ojos y boca del cadáver. Porque yo lo creí así me negué al conjuro á que me excitaba la buena de la casera. Si el prelo diabólico hubiera podido apreciar entonces conjuraria, si mi prelado me autorizaba, que tal es la disciplina de la iglesia y que prueba su esquisita prudencia en tan delicada materia. Pero, por que hemos de considerar infundada y necio el horror que todo un pueblo muestra ante el cadáver de un desdichado de quien se relatan historias siniestras que próximo á morir y en el uso de la más cabal razón, rehúsa los Santos Sacramentos, acompañando su negativa de frases injuriosas y que después de muerto, inmundos animales destruyeron su cuerpo? No resisten estos hechos al golpe extraordinario, sin apelar á lo sobrenatural? Por que los cadáveres, en general, se dejan solo á intervalos sea depositados muchos en habitaciones bajas y hasta en huecos de escaleras y, sin embargo, en mi ya larga carrera parvulario no he tenido noticia de hecho semejante á ninguno que yo sepa, tal vez destruyeron las ratas y á otros animales que estar en el habitáculo y haber sido vigilado porque, resumiendo, se abandonaron.»

«Sicentense, pues, anteposición á consiguientes, y dentro de este tiempo tiene nacional en el territorio del pueblo.»

Noticias generales.

Los diarios del Japon anuncian que el gobierno japonés ha decidido encargarse la compra de seis buques de guerra en Europa, al precio de 25 millones de yen.

Según el *«New York Herald»*, la flota japonesa sería bastante fuerte para defender las costas del Japon, pero no para una guerra con el extranjero. El número de buques de guerra japoneses es actualmente de 26, de los cuales solo 11 han sido construidos durante los cinco últimos años.

El buque más poderoso de la flota japonesa, el *Sueo*, tiene una coraza de seis á siete pulgadas, y está armado de cuatro cañones Krupp de quince toneladas y de dos de cinco toneladas.

Tiene además el *Sueo* otros varios buques en construcción, en sus astilleros y en Europa, de suerte que dentro de tres años podrá disponer de una flota de 20 á 25 buques de guerra dignos de este nombre.

Se ha dispuesto conceder pensión que pueda corresponder á las familias de los marinos de la goleta *Ceres* muertos en el R. D. O.

Dicen de Odesa que el precio de los trigos ha experimentado un alza considerable, con motivo de las enormes compras que ha hecho la tendencia militar rusa.

A nuestro colega el *«Eco de Cartagena»* escriben desde San, que á ciencia y paciencia de los representantes extranjeros sigue el gobierno marroquí ejerciendo el monopolio del comercio, siendo una infracción del tratado vigente, que el sultán exporte por su propia cuenta cereales, prohibiendo al mismo tiempo el tráfico á los comerciantes.

El resultado, hasta hoy, de los trabajos de la comisión internacional del canal de Suez, es un acuerdo definitivo respecto de los siguientes puntos.

Prohibición del tráfico del canal por las potencias beligerantes.

Paso de los buques de guerra en toda época.

Condiciones especiales de tránsito en virtud de las cuales el gobierno turco podrá transportar por el canal los materiales necesarios para la construcción del canal de Iam al ha que suministra el agua potable.